

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Virtual presidenta electa

*Gerardo Fernández Noroña es muy importante y no tiene por qué plantearse una discusión por cargos. Ya vamos a platicar con él.*

# “No hay que pelearse por cargos”, afirma Sheinbaum

**LA VIRTUAL PRESIDENTA** electa dijo que hablará con Fernández Noroña sobre sus reclamos

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrarepublica.mx

**L**uego de reiterar que es un “compañero que valoro mucho”, Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, dijo que hablará con Gerardo Fernández Noroña en la semana sobre sus reclamos, pero que no tiene por qué plantearse una discusión por cargos.

“Gerardo es muy importante y no tiene por qué plantearse una discusión por cargos. Ya vamos a platicar con él. Él es un gran legislador y es un gran tribuno. Ya vamos a platicar con él. Entonces es muy valioso, pero hay que considerar cómo fue el proceso”, detalló.

La próxima presidenta recordó que el acuerdo de coordinaciones del Congreso fue para las “corcholatas” que participaron por Morena, y en ese sentido sí se está cumpliendo con los acuerdos.

Detalló que Fernández Noroña participó en la encuesta para definir al candidato de la Cuarta Transformación por el Partido del Trabajo (PT) al igual que



**EL diputado** del PT define hoy su postura ante sesión del INE. **Especial**

Manuel Velasco Coello por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM).

“Él entró a la encuesta propuesto por el PT, igual que Manuel Velasco entró propuesto por el Partido Verde. Entonces las reglas que están ahí están planteadas para quienes pertenecen a Morena. Entonces él no es un militante de Morena, no ha participado en los congresos. Eso no quiere decir que no seamos parte del mismo movimiento y que apreciamos y valoramos muchísimo”, subrayó.

**HOY DEFINE NOROÑA POSTURA**

El diputado del Partido del Trabajo, Fernando Gerardo Fernández Noroña, informó que será este jueves cuando dé a conocer su postura luego de quejarse de que Morena no le cumplió con la coordinación del Senado de la República, como presuntamente estaba acordado.

A través de sus redes sociales, mencionó que este miércoles, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador le respondiera que los acuerdos eran entre morenistas, el petista dijo que no realizará ninguna declaración hasta la próxima sesión del INE. •